MERCREDI3 JUILLET 2013 | 00H30





Tours x − Poitiers x

Indre-et-Loire

La famille Barat de retour

01/07/2013 05:35

Quand on évoque le side-car tourangeau, un nom revient immédiatement en notre mémoire : Barat. Absent des tablettes depuis quelques années, les "Barat" sont de retour avec l'éclosion d'Arthur, 14 ans, et de Hugo, 12 ans.



Deux futurs champions bien décidés à reprendre le flambeau familial.

C'est Jacques, l'aïeul des Barat qui devint le premier champion de France en compagnie de René Froger, son compère de toujours... en 1960. Suivront François, deux fois titré (1979 et 1981), puis David, vainqueur sept fois entre 1993 et 2005. Désormais, les deux jeunes frangins se préparent à leur emboîter le pas. Arthur, c'est le futur as du pilotage. Il slalomait déjà au guidon de sa Honda 50 cc entre les rosiers du jardin à 5 ans.

« J'ai conduit mon premier side à 8 ans, précise le jeune garçon. Papy (François) nous a tracé un terrain chez lui du côté de La Chapelle-Blanche, et depuis nous nous préparons là-bas. »

Hugo, c'est le passager, l'équilibriste de service. Plus discret, le cadet est aussi le plus teigneux (dixit la maman, Nathalie). A la ville comme sur leur engin motorisé, les deux frères se font totalement confiance, condition essentielle pour réussir dans ce sport. Arthur se partage bien entre moto et football (il était licencié en U12 au TFC). Mais, à l'heure du choix, il n'hésitera pas : c'est clair, ce sera le side. Avec un objectif, celui de faire mieux que papa. Il n'est pas organisé de championnat officiel en catégorie espoir cette saison, alors Arthur et Hugo se présentaient à Huismes pour une démonstration. Et le moins que l'on puisse affirmer, c'est que les jeunes pousses ont du talent. Pour les faire progresser, François, le grand-père, projette de leur faire découvrir la vraie



03/07/2013 00:32 1 sur 2

compétition du côté de la Belgique et de la Hollande, cet été. Deux nations fortes du side-car mondial.

De gauche à droite : René Froger, François, Hugo, David et Arthur.

« S'ils veulent progresser, il leur faut se frotter à des concurrents sérieux. Nous allons

profiter des vacances! C'est une belle aventure qui se profile pour eux comme pour nous, grands-parents », surenchérit papy François.

Couvée par une famille de passionnés, la paire Barat devrait refaire l'actualité dans les prochaines années. Tout est réuni pour la réussite du projet. Maman Nathalie n'a pas fini de se faire des frayeurs.

Cor. NR: P. L.

A lire aussi sur La NR

- Les Taffoneau en cinquième!
- ► Tour de France : les préparatifs réalisés à 80 %
- MALADIE DE CHARCOT Ça Pulse à Tours
- ▶ Le MC Huismes heureux
- Spectacle en perspective

Ailleurs sur le web

- ► Le stress peut-il être positif? (Pose MAG)
- Bébé royal: un petit Lancelot ou une jolie Ursula pour Kate et William? (Gala)
- Découvrez des recettes "faites maison", postées par des internautes (Ma vie en couleurs)
- Shopping sexy à Paris (Time Out Paris)

[?]

Vous êtes ici : Indre-et-Loire > Sport > Auto / Moto > Cross enduro > La famille Barat de retour

- NOS OFFRES PARTENAIRES -

Devenir annonceur



2 sur 2 03/07/2013 00:32